

Christine Lagarde, femme la plus influente, devant Brigitte Macron et Anne Hidalgo

© 12/11/2017 à 10h02



L'ancienne ministre de l'Economie de Nicolas Sarkozy, désormais directrice générale du FMI, est choisie par un tiers des sondés.

Elle a beau vivre à Washington depuis six ans, les Françaises ne l'ont pas oubliée. Christine Lagarde, la directrice générale du Fonds monétaire international (FMI) depuis 2011, arrive en tête dans le classement des femmes "ayant le plus d'influence et d'audace".

Selon ce sondage Ifop réalisé auprès de 1000 femmes pour la marque Shiseido et le club Génération femmes d'influence [publié par Le Journal du dimanche](#), l'ancienne ministre de l'Économie de Nicolas Sarkozy est choisie par un tiers des sondés et obtient les meilleurs scores chez les plus de 65 ans, les cadres supérieurs et les professions intellectuelles.

3e et 4e Léa Salamé et Catherine Deneuve

Un précédent sondage publié début 2016 par *Paris match* assurait que Christine Lagarde était la première femme politique sur vingt pour laquelle les Français voulaient la voir prendre un rôle politique plus important, malgré *les poursuites dans l'affaire de l'arbitrage en faveur de Bernard Tapie* dans le cadre de son litige avec le Crédit lyonnais. La patronne du FMI a été déclarée en fin d'année dernière coupable de "négligence" mais a été dispensée de peine.

Brigitte Macron et la maire de Paris, Anne Hidalgo, arrivent quant à elle ex-æquo à la deuxième marche du podium, à 23%. Suivent ensuite aux quatrième et cinquième places la journaliste Léa Salamé et l'actrice Catherine Deneuve.

Céline Hussonnois-Alaya